

Inauguration de l'incubateur à SAINT-MANDÉ

Mercredi 25 septembre 2019 – 18h30

Monsieur le Maire de SAINT-MANDÉ, cher Patrick

Mesdames et Messieurs les élus,

Mesdames et Messieurs les représentants du monde de l'entreprise,

Cher Axel NOSTEN,

Chers amis,

Comme j'ai déjà eu l'occasion de le dire le 6 septembre dernier à l'occasion de l'inauguration du bâtiment ACI, Association Culture Innovation, je souhaite démarrer mon propos en rendant un hommage appuyé à mon ami Patrick BAUDOIN, Maire de SAINT-MANDÉ, sans lequel nous ne serions pas réunis ce soir pour fêter un heureux évènement.

Tu as su défendre une vision innovante pour ta commune et surmonter tous les obstacles qui se sont dressés les uns après les autres sur la route de ce projet, ce qui mérite un hommage sincère de ma part car ton travail, ta détermination, ton enthousiasme forcent l'admiration. Les Saint-Mandéens et les habitants de notre Intercommunalité, Paris Est Marne&Bois te remercient d'avoir tenté ce pari, aujourd'hui réussi.

J'interviens devant vous en tant que Président de l'Intercommunalité qui regroupe 13 communes, 510 000 habitants, et assume, dans une logique de subsidiarité, la compétence du développement économique et du soutien à la création d'emplois.

Contrairement à d'autres Institutions qui dépensent des millions d'euros dans des schémas de planification prescriptifs qui nous rappellent les grandes heures de l'Europe de l'Est Soviétique, et qui s'avèrent totalement redondants avec les travaux de la Région et du Département.

Notre Intercommunalité a réussi à éviter le piège de l'inflation de la dépense publique et les finances communales dont celles de SAINT-MANDÉ économisent chaque année plusieurs dizaines de milliers d'euros sur leur contribution au fond de solidarité FPIC grâce à notre Territoire.

Grâce au Territoire, nous utilisons ces économies pour financer des projets innovants aux côtés de nos communes membres mais nous, quand nous annonçons un investissement, nous attendons d'être certains de sa réalisation pour communiquer à son sujet et nous évitons ainsi de grandes envolées lyriques ainsi que des effets d'annonces.

Cet incubateur sera animé, suite à une procédure d'appel d'offres indépendantes, par Axel NOSTEN, que je suis très heureux de saluer et à qui j'adresse de chaleureux encouragements : le modèle hybride qu'il va tester dans ces murs à vocation à être dupliqué dans tout l'Est Parisien s'il s'avère être un succès et je ne doute pas un seul instant qu'il le sera.

Je remercie aussi les équipes du Territoire et de la commune qui ont facilité l'installation de l'incubateur dans l'espace de co-working ainsi que les équipes de l'accueil, qui sera je l'espère de grande qualité.

Un très grand bravo à toi cher Patrick et nous souhaitons donc beaucoup de succès à ce nouvel espace, les chefs d'entreprises doivent y venir, cela doit être un lieu de rencontres, d'échanges, d'émulations, et j'espère que les multinationales de demain s'inventeront aujourd'hui à SAINT-MANDÉ et dans Paris Est Marne&Bois !